

# Psaumes de l'Archange Gabriel

## 211. Vous êtes des gouttes d'eau baignant dans un océan d'influences

1. La vie est un courant, un fleuve, un mouvement d'eau.
2. L'homme est entouré d'une eau vivante, qui est en perpétuel mouvement dans plusieurs mondes. Cette eau est une merveille, un mystère, que l'on peut appeler l'« âme » ; elle est le lien unissant tous les mondes, du plus grossier au plus subtil. En elle, tout est en mouvement, force, circulation, influence ; jamais les choses ne demeurent à la même place et sans cesse les courants, les influences agissent, incitant à adopter tel ou tel comportement ou attitude.
3. Cette eau est comme l'âme, à la fois universelle et individuelle, héréditaire, à la fois proche et lointaine, petite comme une goutte et vaste comme un océan qui baigne les étoiles. Elle est à l'intérieur de l'homme et autour de lui. Elle est le lien avec ses ancêtres. Elle emplit et enregistre tout ce que l'homme accomplit au cours d'une journée. Elle a un pouvoir absorbeur, à l'image d'une éponge, recueillant les pensées, les sentiments, les paroles, les regards, les intentions, toutes les activités quotidiennes. Puis, elle restitue toutes ces influences humaines à l'univers, les faisant circuler dans des influences et des mondes plus grands que l'homme, tels que les astres : les planètes, les étoiles, en fonction de la loi des correspondances et des affinités.
4. Cette goutte de la vie quotidienne de l'homme est également restituée à l'océan des collectivités humaines, à leurs égrégores, leurs génies et leurs esprits. Ainsi s'effectue un échange permanent entre la goutte, qui est l'homme individualisé, et l'océan universel qui l'entoure. Puis, cela revient vers l'homme afin qu'il pense, ressente et vive dans un certain cadre, digérant ce qu'il a lui-même mis dans l'eau.
5. Apprenez à être conscients de cette goutte d'eau et de ce que vous y mettez par le mystère de votre vie quotidienne. Sachez que ces influences sont en mouvement, en vous et autour de vous, qu'elles s'accumulent et se renforcent pour se perpétuer à travers le temps.
6. Rendez conscients vos états d'âme, vos pensées et vos paroles en les reliant à l'eau pure de Gabriel.

7. Par exemple, lorsque vous dites un jour que vous n'êtes pas bien, mais que ça ira mieux demain et qu'après-demain, ce sera encore autre chose, ce sont là des pensées et des paroles inconscientes qui ne prennent pas en compte les mystères de l'eau vivante.

8. Une influence, même petite, n'est jamais gratuite mais est toujours reliée à un monde. Si elle touche votre eau, elle la teintera inévitablement. Si, ensuite, elle grandit et accumule de la force, elle peut même devenir un véritable poison.

9. Lorsqu'une influence touche l'eau, elle agit sur la totalité de ce qui est dans la goutte et autour de la goutte.

10. Derrière une influence, il y a toujours un monde, une intelligence.

11. Si vous ne savez pas avec qui vous vous unissez, vous êtes réellement perdus, car cela veut dire que n'importe qui peut entrer en vous, mettre sa semence et s'emparer de votre destinée. Alors, touchant l'eau de votre vie intérieure, cette influence s'infiltré dans tout votre organisme, exactement comme si vous buviez un verre d'eau : tout ce qui est dedans entre dans votre corps et vous devez alors vivre avec cela.

12. Faites l'expérience d'observer et d'éprouver ce que je vous enseigne, éveillez-vous et devenez subtils, devenez conscients de l'eau qui est en perpétuel mouvement en vous et autour de vous. Alors vous deviendrez conscients de ce qui est pour l'instant inconscient dans votre vie et qui vous rend faibles, sans consistance, sans originalité. Vous comprendrez alors pourquoi vous êtes dans un état à un moment donné et pourquoi le moment d'après, vous êtes dans un autre. Vous apprendrez à agir sur vos états d'âme pour les modifier et ainsi transformer les influences, et donc votre destinée.

13. Les influences qui gouvernent votre vie ne sont pas indépendantes de votre volonté. Si vous vous éveillez et devenez conscients, vous pouvez avoir vous-mêmes une influence sur les événements et les orienter autrement.

14. Si vous agissez sur vos états d'âme, vous agissez non seulement sur votre environnement, mais également sur le cosmos.

15. Oui, le cosmos agit sur l'homme, mais ce n'est pas une fatalité. En s'éveillant et en devenant conscient, l'homme peut agir lui-même sur le cosmos en lui envoyant un message fort. Si vous maîtrisez un état d'âme en vous, vous maîtrisez son influence dans le cosmos, qui ne peut donc plus agir sur vous fatalement. Alors, arrêtez de penser qu'il y a des mondes sombres qui existent et qui cherchent à vous embêter en vous bombardant d'états d'âme négatifs.

16. Oui, les mondes sombres existent, mais ils ont autre chose à faire que de s'occuper de vous. Alors, ne vous en occupez pas, mais apprenez plutôt à prendre soin de votre eau et de la nature de vos pensées, de vos attitudes, de vos comportements au quotidien.

17. Ne laissez pas ce qui vous habite devenir inconscient et fatal, mais redressez la situation à la lumière de l'enseignement essénien.
18. Ce qui vous a été transmis à travers la Nation Essénienne est un réel chemin qui vous invite à vous éveiller et à agir afin de transformer votre futur.
19. Votre vie quotidienne est un cercle qui, bien souvent, est une macération de tout ce qui est mis dans votre eau inconsciemment. Vous ne vous en apercevez pas parce que cette eau est mouvante, mais parfois, elle touche le corps et se transforme en états d'âme qui font naître une conscience, une attitude ou un comportement particuliers.
20. À chaque fois que l'homme accepte une influence, il renforce en lui le monde qui lui correspond. Alors ce monde, cette influence s'insinuent en lui pour prendre un corps, non seulement dans cette vie, mais également dans l'autre. S'il s'agit d'une influence négative, destructrice, elle brisera tout ce qui est beau et subtil.
21. Si l'homme est pris par une telle eau, le monde divin ne peut plus l'aider, car il est dans un placenta où rien ne se construit, mais où tout est conduit dans un rejet permanent. S'il y a un empoisonnement trop grave, l'homme devra en vivre les conséquences jusqu'au bout.
22. L'enfant vivant dans le ventre de sa maman baigne dans un liquide amniotique qui porte vers lui la conséquence de tout ce que la maman mange, pense et accomplit, de tout ce qu'elle vit, ainsi que des influences cosmiques avec lesquelles elle est reliée.
23. Ce n'est pas parce que vous êtes sortis du ventre de votre mère que vous êtes nés dans le monde de la Lumière. Non, il y a encore autour de vous un placenta. Ainsi, vous êtes comme une goutte d'eau dans un océan et vous devez vous éveiller à cette réalité.
24. Bien souvent, vous êtes trop isolés dans votre bulle. C'est pourquoi vous devez vous ouvrir, mais vous devez apprendre comment faire, car l'homme ne doit pas s'ouvrir n'importe comment.
25. Si vous vous éveillez, vous comprendrez le trésor de la Nation Essénienne, qui est réellement une mère aimante pour vous.

*Père Gabriel, comment faire pour éveiller la conscience de la goutte, du placenta jusqu'à rendre l'eau claire et pure?*

26. Il n'y a pas de solution en dehors de votre éveil, de votre volonté, de l'étude et du travail sur vous. L'essentiel est d'avoir une bonne mère qui pense à vous et prend soin de vous, tissant le lien avec un monde supérieur pour vous. La Nation Essénienne, qui

est la gardienne de l'alliance de Dieu et de sa religion sur la terre, est cette mère aimante.

27. Votre lien avec cette mère, avec la Nation Essénienne, doit être pur, conscient et clair, car c'est elle qui vous donnera les moyens de travailler sur vous. Elle vous apportera l'Alliance, l'influence cosmique juste, la bonne nourriture, la belle pensée, la sphère respiratoire harmonieuse, la parole des mystères, et vous fera connaître la volonté des Dieux. Ainsi, l'eau pure pourra vous toucher, vous éveiller et transformer l'eau en vous et autour de vous. Cela est essentiel mais ne veut pas dire que vous n'aurez pas un travail individuel à faire sur vous pour vous transformer.

28. Au contact de l'eau de la Mère, vous devez ouvrir votre conscience, accueillir ce qui vous est donné et faire en sorte de le garder pur, limpide, tout en étant reconnaissants et en renforçant le lien vivant avec la Mère.

29. Tous les jours, vous devez communier avec la Mère et ne pas ingurgiter sans cesse les déchets du monde de l'homme.

30. Cultivez et renforcez le cercle des vertus à travers le culte sacré de la Ronde des Archanges.

31. Si vous sentez un état d'âme négatif qui cherche à entrer dans votre eau, prenez refuge auprès de la Mère, de l'Enseignement et utilisez les vertus pour équilibrer les contre-vertus. Faites de même pour les pensées, les paroles, les attitudes, les comportements, les états de conscience... Équilibrez tout par l'enseignement essénien.

32. Ce lien avec la Mère et cet équilibrage, cette compensation sont fondamentaux.

33. Rappelez-vous que tout doit toujours être maintenu dans un état d'équilibre. Si le poids fait pencher la balance d'un côté, vous devez le contrebalancer en plaçant la vertu opposée.

34. Le désordre est déséquilibre, l'ordre est équilibre.

35. Vous devez vous maintenir en équilibre. Ainsi, vous pourrez être des coupes pures, impersonnelles, accueillantes pour le monde divin, tout en prenant votre vie en mains devant le monde des hommes.

36. Étudiez afin d'avoir la réponse qui engendre l'équilibre en toutes les situations.

37. Si vous êtes agressés, amenez la douceur. Si la haine s'approche, prenez refuge auprès de l'Ange de l'amour. Bien sûr, cela est difficile parce que ce sont des états d'âme et que vous baignez déjà dans une certaine eau, dans un courant particulier. C'est pourquoi je vous dis de renforcer la Nation Essénienne et de prendre refuge en elle. Vous devez naître d'elle, renaître, vous faire un nouveau corps, une nouvelle vie, une autre destinée, prendre un autre chemin, vous rééduquer. Ce n'est pas un choix, mais

une nécessité. Si vous ne le faites pas, la vie le fera pour vous, mais ce ne sera pas de la même façon ni pour le même résultat.

38. Vous êtes venus sur la terre pour apprendre et pour vous transformer.

39. Vous devez toujours chercher l'équilibre afin de maintenir votre existence et en même temps, vous devez créer un espace pour accueillir ce qui doit engendrer le nouveau corps; c'est un équilibre subtil à trouver.

40. Si votre vie est emplie par le déséquilibre, si vous êtes noyés dans les impuretés, vous serez sans cesse en train d'essayer de rétablir un équilibre éphémère. Ainsi, il n'y aura plus de place pour l'essentiel : créer l'espace pour accueillir le nouveau corps. Alors tout sera perdu.

41. Rappelez-vous que l'équilibre et la compensation sont fondamentaux. Pour les mettre en action dans vos vies, vous devez avoir tissé un lien avec la Mère, non pas dans des abstractions, isolés dans votre bulle, mais d'une façon concrète.

42. Si vous êtes malheureux, appelez les forces du bonheur et contrebalancez l'influence qui cherche à vous envahir pour vous emmener dans son monde. Faites de même pour tout ce qui veut vous déséquilibrer et vous faire perdre de vue l'essentiel : la naissance de Dieu en vous, dans votre futur, dans le monde.